



ESCUELA DE MEDICINA DE LIMA

Departamento de Anatomía

Profesor Dr. Ricardo Palma, F.A.C.S.

Miraflores, 20 de febrero de 1931.

Queridísimas hermanas:

Con muchísimo gusto aprovecho esta tarde para escribir, pues no voy al consultorio por encontrarse Lima y Callao en estado de sitio, a consecuencia de una intentona revolucionaria efectuada en aquel puerto esta madrugada. Un batallón se sublevó apoderándose del Real Felipe (aduana), pero parece que el Gobierno dominó pronto la situación.

En la quincena pasada tuvimos varios días de inquietud, que, gracias a Dios, pasaron sin trascendencia. Un telegrama de María Julia me decía que Vital estaba con pulmonía doble. A partir de ese día mantuve ~~de~~ continuamente comunicación telegráfica con ella y con el médico tratante, hasta que llegó la grata nueva de que el mal había pasado. Por telégrafo les remití money, pero no todo lo que hubiera deseado porque económicamente estamos medio efe-erre-efre. Dios ha querido que todo saliera bien y ya he recibido carta del mismo Vital, diciéndome que principia la convalecencia.

He hablado con dos tipos prominentes de "Variedades" y me han probado que os mandan los números certificados con toda puntualidad a la dirección que oportunamente les dió Angelica. Están investigando para ver si descubren si ha habido raterías.

Mucho lamentamos que principiaseis el año con grippe y, respecto a la pleuritis de Augusta, preguntadle al doctor Valle si cree necesaria una radiografía ó cualquier otra investigación. Por lo que contais en vuestra carta, yo creo que no, pero es bueno preguntar.

Posiblemente ya estareis enteradas de que no se harán rebajas en los montepíos; quiera Dios que los paguen con puntualidad.

Nosotros continuamos bañándonos en el mar diariamente y estamos, particularmente yo, mas negros que el carbón. El domingo de Carnaval hemos estado en traje de baño desde las 10 de la mañana hasta las 6 de la tarde, pues pasamos el día en una playa al sur de Lurín, adonde armamos un campamento con sus respectivas carpas y nos divertimos en compañía de los Mostajo y los Torres Balcázar. Al día siguiente repetimos la suerte en La Herradura y solo el tercer día, en la tarde, fuimos a Lima para que vieran los chicos los carros alegóricos. Malgré la pobreza, hubo mucho entusiasmo, pero se ha retrogradado, pues se jugó con agua en la forma mas inculta.

Si, como espero, no hay nuevas complicaciones políticas, tengo muchas probabilidades de que se construya el Instituto de Anatomía tal y como lo he ideado. Ya os contaré proximately.

Isabelita, los Cocos y Agentita os mandan la mar de cariños y con muchos besos el corazón de vuestro hermano

CO-AP1  
Caj. 2  
Doc 686  
fol. 1

Ricardo.